

Anina Hutter ist Europameisterin

In Pila fand in der letzten Woche die Jugend-EM der Mountainbiker statt. Über 600 Athletinnen und Athleten massen sich in den Disziplinen Time-Trail, TeamRelay, Eliminator und Cross-Country (XCO). Auch einige Bündner waren in Italien am Start und konnten überzeugen, allen voran Anina Hutter. Die Trimmiserin setzte ihre technischen und physischen Fähigkeiten im Hauptrennen, dem XCO, geschickt ein und konnte sich mit 44 Sekunden Vorsprung als Europameisterin feiern lassen. Hinter Hutter landete Chiara Solèr (Lumbrein) auf dem undankbaren vierten Rang. (cw)